

## Gelar Syukuran HUT Brimob KE-77, Kapolda Kalteng Tandatangani Sejumlah Prasasti

Indra Gunawan - XPRESS.CO.ID

Nov 14, 2022 - 22:08



PALANGKA RAYA - Memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Korps Brimob Polri ke-77 Satuan Brimob Polda Kalimantan Tengah menggelar acara syukuran di Mako Sabrimob setempat Jalan Tjilik Riwut Km 32 Kota Palangka Raya, Senin (14/11/2022) pagi.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si., Wakapolda Kalteng Irjen. Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A., Pejabat Utama Polda Kalteng, Pengurus Daerah Bhayangkari Kalimantan Tengah, Ketua DPRD Kota Palangka Raya Sigit Karyawan Yunianto, S.H., M.A.P., Walikota Palangka Raya, Fairid Naparini, S.E., Bupati Barito Utara, Bupati Murung Raya dan Bupati Lamandau, para Kapolres jajaran, Danden Pom serts Danyon Raider 631 Antang.



Dalam acara ini, Kapolda Kalteng didampingi Dansat Brimob menandatangani prasasti pembangunan Kantor Logistik Satbrimob, Barak Siaga Batalyon C Pelopor, Barak Siaga Kompi 2 Batalyon C Pelopor, Pendopo satbrimob dan Lapangan Futsal Batalyon A Pelopor.

Acara syukuran juga diisi dengan pemotongan tumpeng, kemudian diberikan kepada AKP Mujiono personel Brimob tertua dan Bripda Dik Willy sebagai personel Brimob termuda.

Pada kesempatan ini, Kapolda juga menyerahkan hadiah kepada Bhayangkari yang mengikut Lomba Kebersihan Lingkungan Asrama dan pemberian Tali Asih kepada Bhayangkari yang suaminya sedang melaksanakan penugasan BKO Polda Papua.

Selanjutnya pemberian penghargaan Kepada Walikota Palangka Raya yang telah menghibahkan tanah seluas 20 hektar untuk pembangunan Mako Satbrimob Polda Kalimantan Tengah Ketua DPRD Kota Palangka Raya yang telah berperan aktif dalam pembangunan Mako Satbrimob Polda Kalimantan Tengah di jalan Dulin Kandang Palangka Raya,

Bupati Barito Utara yang telah menghibahkan tanah seluas 60 hektar untuk pembangunan Mako Bataliyon C Pelopor Satbrimob Polda Kalimantan Tengah di Kabupaten Barito Utara, Kapolres Barito Utara yang telah berperan aktif dalam pembangunan Mako Bataliyon C Pelopor Kapolres Murung Raya yang telah berperan aktif dalam pembangunan Mako Kompi 2 Bataliyon C Pelopor Satbrimob Polda Kalimantan Tengah di Kabupaten Murung Raya dan Kapolres Lamandau yang telah berperan aktif dalam pembangunan Mako Kompi 3 Bataliyon B Pelopor Satbrimob Polda Kalimantan Tengah di Kabupaten Lamandau.

Sambutan Kepala Kepolisian Republik Indonesia Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. yang akan dibacakan oleh Kapolda Kalteng dalam Syukuran Peringatan Hari Jadi Korps Brimob Polri Tahun 2022, "Selaku Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia, dengan rasa bangga saya mengucapkan Selamat Ulang Tahun ke-77 kepada seluruh keluarga besar Korps Brimob Polri dimanapun berada, semoga seluruh personel Korps Brimob Polri selalu diberikan kekuatan dan keselamatan dalam menjalankan tugas menjaga keamanan dan ketertiban diseluruh wilayah NKRI".

Sementara itu Dansat Brimob Polda Kalteng Kombes Pol Suryo Sudarmadi, S.I.K., M.H. mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam pembangunan satuan brimob polda kalteng.